

Jaringan Nasional

Anggota Koramil 04/Jekulo menghadiri acara sosialisasi wanita agen pancasila KKN UNNES

Agung widodo - KUDUS.JARNAS.OR.ID

Jul 10, 2024 - 07:56



KUDUS - Anggota Koramil 04/Jekulo koptu Hartono menghadiri acara sosialisasi wanita agen pancasila KKN UNNES, sekitar 11 orang mahasiswa dari UNNES (Universitas Negeri Semarang) di pos posyandu sekar arum 1 dukuh Kaliwuluh, desa Gondoharum, kec. Jekulo, Kab. Kudus. acara tersebut tampak di hadiri kurang lebih 80 orang. Selasa (09/07/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut H.Kasmiran (Kades), Eric Dwi S (Ketua KKN UNNES), Jasmi (Ketua posyandu Sekar arum1), Bripka Dwi (Bhabinkamtibmas), Koptu Hartono (Babinsa) dan masyarakat dukuh Kaliwuluh.

Dalam sambutan dari ketua KKN Mahasiswa bahwa “Perempuan memiliki peran strategis dalam menggelorakan Pancasila dari masing-masing sila, Fungsi perempuan dalam menanggulangi atau mencegah permasalahan penyebaran berita hoax sangat penting. Dalam lingkungan keluarga, perempuan mempunyai peran penting untuk mengajarkan ke anak-anak tentang toleransi dan hate speech yang tidak boleh dilakukan para mahasiswa untuk menanamkan Pancasila, sebab mahasiswa merupakan agen perubahan”.



Dalam kesempatan tersebut Babinsa mengajak para mahasiswa dan masyarakat untuk menanamkan Pancasila, sebab mahasiswa merupakan agen perubahan, Babinsa mengambil inisiatif untuk memperkuat kesadaran masyarakat akan nilai-nilai Pancasila melalui kegiatan sosialisasi di Kampung Pancasila, dalam pertemuan tersebut Babinsa menyampaikan pentingnya menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dan untuk memahami dan menerapkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Dengan menginternalisasi Pancasila, kita dapat memperkuat persatuan dan kesatuan sebagai bangsa Indonesia.

“Pentingnya memantapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan tempat tinggal masing-masing Kita harus terus memantapkan nilai-nilai Pancasila dalam keluarga dan lingkungan tempat tinggal kita. Hal ini akan membantu menciptakan suasana yang harmonis dan damai, Dalam komsos tersebut, Babinsa tidak hanya menyampaikan pencerahan tentang Pancasila, tetapi juga memberikan

pemahaman tentang manfaat dan relevansi nilai-nilai Pancasila dalam menjaga kerukunan, ketertiban, dan keamanan di masyarakat". Tambah Babinsa.

Dengan langkah ini, Babinsa Koramil 04/Jekulo berharap dapat memberikan kontribusi dalam memperkuat nilai-nilai Pancasila sebagai landasan moral dan spiritual bagi masyarakat Indonesia. (Kodim 0722/Kudus)